

## **Konfirmandenweekend der Ref. Kirche Kulm**

Bei strahlendem Sonnenschein fuhren die Konfirmandinnen und Konfirmanden mit Pfr. Sandor Jakab und Katechetin Jeannette Gut am Freitag, 30. August um 18.00 Uhr los Richtung Sattel (Schwyz).

Zuerst bewunderten die Jugendlichen ihre Schlafgelegenheiten in den Tippizelten. Danach wurde gegessen und gesungen.

Am Samstag war früh Tagwache. Bei herrlichem Sommerwetter fuhren alle mit der Gondelbahn auf das Hochstuckli. Dann wurde getestet, wie es sich anfühlt, auf einer riesenlangen Hängebrücke zu laufen. Anschliessend hatten die Jugendlichen Spass am Rodeln und Tubing fahren. Das Highlight war natürlich, mit den Trottis den Berg hinunter zu fahren.

Mit Gitarrenklängen liess man am Lagerfeuer den Tag ausklingen. Der Sonntag stand im Zeichen der Erarbeitung von Vorbereitungen für die Konfirmation.

Herzlichen Dank an Pfr. Sandor Jakab und Katechetin Jeannette Gut für die Planung und Durchführung des Konfirmandenweekendes. Auch den Jugendlichen ein Dankeschön für ihr Mitmachen. Die Zeit mit den Jugendlichen zu verbringen, hat viel Freude bereitet.

Katechetin Jeannette Gut